



こども園 トピックス

～4月 こんなことをしてあそんだよ～

2024. 5. 彩都けいあい

年少組14名、年中組20名、年長組25名で始まった2024年度のこども園ですが、早くも一ヶ月が経とうとしています。入園当初は環境の変化に戸惑い、緊張や涙する姿もありましたが、笑顔いっぱい登園できるようになってきました。

GW明けはまたお家が恋しくなる姿もあるかと思いますが、「幼稚園に行きたい！」

「おともだちとあそびたい!!」と思える環境づくりに努めて参りたいと思っております。

☆年少の保育☆

「シャボン玉で遊んだよ」



こども園での生活にも慣れてきた子ども達。最近ではニコニコ楽しく砂場で遊んだり、アスレチックをしたりと伸び伸びと遊んでいます。今回はC棟の屋上へ行き、皆でシャボン玉あそびをしました。友達と一緒に吹いたり、シャボン玉を追いかけたりと意欲的に参加することができ、終わる頃には「もっとしたい!」「またシャボン玉したいなあ」と嬉しそうにしていた子ども達です。



☆年中の保育☆

「こいのぼりを作ったよ」

こどもの日に向けて『こいのぼり』を作りました。はじき絵では浮かび上がってきた絵を見せ合う姿が可愛らしかったです。乾いてから金紙を切って周りに貼ったり、目を画用紙で作って仕上げました。目を丸く切ることに苦戦していましたが、左手を器用に回しながら小さな丸を作るために一生懸命切り進めていました。色とりどりで個性豊かな作品が出来上がり、子ども達も満足そうな様子でした。



☆年長組の保育☆

<桜のリースを作ったよ>

新しいクラスにも慣れ、こども園では違うクラスの友達とも遊ぶ姿が見られます。今年は新学期が始まって、こども園のクラス前の綺麗な桜を楽しむことができました。そこで、折り紙を使い葉桜をイメージした<桜のリース>を作りました。折り紙を折る時『裏の白い部分が見えないように折る』ことを気をつけながら、丁寧に折ることができた年長さん！桜の花は、切り紙で作りましたが、折り紙を折った状態ではさみで切り、そっと広げると「わー！桜だ」と驚き、嬉しそうにしていた子ども達です。



<お知らせ>

- ・年中・年長組は4月22日、年少組は5月7日より制服登園が始まります。ブラウス・制服のズボン・スカート・靴下・ハンカチ等、持ち物全てに記名しているか、確認をお願い致します。また、年中・年長組の保護者の方は、上靴や水筒など名前が消えかかっている方がいますので、再度ご確認ください。
- ・登降園時に立て黒板がある時は、必ず内容のご確認をお願い致します。
- ・土曜預かりを利用されている方は、毎週月曜までにボードへ記入をお願い致します。



♪ 今月の歌 ♪



<年少組>

..「ちょうちょう」

ちょうちょう ちょうちょう
菜の葉にとまれ
菜の葉に飽いたら
桜にとまれ
桜の花の 花から花へ
とまれよ あそべ
あそべよ とまれ



<年中組>

「線路は続くよどこまでも」

1. 線路は続くよ どこまでも
野をこえ山こえ 谷こえて
遙かな町まで 僕たちの
楽しい旅の夢 つないでる

2. 線路は歌うよ いつまでも
列車の響きを 追いかけて
リズムに合わせて 僕たちも
楽しい旅の歌 歌おうよ
※2番も歌います

<年長組>

「春は風によって」

1. 足もとを見ていたら
アリが花びら運んでいた
葉っぱにいたちょうちょうが
背のびをしている

2. 春は風によって
ぼくらのまちにやってきた
ひとつ大きくなって
うれしい春がきました
※2番まで歌います